

Grußwort des 1. Vorsitzenden des
Landesverband VBN

Liebe Kameradinnen und
Bergmannskameraden

Verehrte Gäste!

Der Bergmannsverein „Glück Auf“ Rehburg-Stadt feiert im März 2006 sein 50-jähriges Bestehen.

Zu diesem Jubiläum übermittle ich im Namen des Vorstandes der Vereinigung der Bergmanns-, Hütten- und Knappenvereine Niedersachsens e.V. die herzlichsten Grüße und Glückwünsche.

Ich spreche dem Bergmannsverein meinen Dank dafür aus, dass er stets ein Garant für die Pflege bergmännischer Tradition und Brauchtumpflege nicht nur im örtlichen Bereich sondern auch auf Landes- und Bundesebene gewesen ist.

Dank der engen Verbundenheit mit dem Kalibergbau durch das Kaliwerk „Sigmundshall“ in Bokeloh ist es dem Verein erspart geblieben, von dem sonst zu beklagenden Rückgang des Bergbaus in den anderen Regionen des Landes erfasst zu werden.

Den Mitgliedern des Bergmannsvereins „Glück Auf“ Rehburg-Stadt wünsche ich für die Zukunft viel Erfolg und alles Gute.

Mögen die Feierlichkeiten neuen Mut, Schwung und Impulse geben, um auch weiterhin aktiv das Vereinsleben zu gestalten.

In bergmännischer Verbundenheit entbiete ich Euch und Ihnen ein kameradschaftliches

Glück – Auf!
Lutz Fründt